

SANTE : Yann Coléou succède à Bruno Marie comme Président de Almaviva Santé

Après avoir fondé le groupe [ALMAVIVA SANTE](http://www.almaviva-sante.fr) en 2007 et plus de 12 années passées à la présidence de l'entreprise, Bruno Marie a décidé de finaliser sa succession avec la nomination de Yann Coléou en tant que Président du Groupe. Yann Coléou a pris officiellement ses fonctions au sein d'Almaviva le 16 juillet 2019. Almaviva Santé, créé en 2007 par Bruno Marie avec l'acquisition d'un premier établissement à Marseille, s'est développé au travers d'opérations de croissance externe. Quatrième opérateur privé en santé en France, Almaviva Santé gère 34 cliniques en région Sud et en Île-de-France.
www.almaviva-sante.fr